

## Gelar Rakerwil, LAZISMU Sulsel Targetkan Penerimaan ZIS Lima Milyar di 2017

Minggu, 12-02-2017

**PAREPARE, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Rapat Kerja Wilayah (Rakerwil) Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah (LAZISMU) Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sulsel resmi dibuka oleh Walikota Parepare dan dirangkaikan dengan Seminar Zakat Nasional di Meeting Room Retoran Dinasti, Jl. Sulawesi, Kota Parepare Sabtu, (11/2/2017).

Ketua LAZISMU PDM Kota Parepare, Erna Taufan Pawe mengatakan dalam melaksanakan pekerjaan amil, harus ikhlas. Selain itu, ia menekankan pentingnya menjaga kepercayaan masyarakat.

“Betapa pentingnya soal kepercayaan ini, sampai-sampai ketika PDM Parepare meminta saya memimpin LAZISMU, Walikota Parepare, yang juga suami saya, tidak langsung memberikan izin. Apalagi ini terkait dengan menjaga kepercayaan orang lain. Setelah saya memantapkan diri, barulah diizinkan,” jelasnya.

Koordinator LAZISMU PWM Sulsel Dr. KH. Mustari Bosra menegaskan bahwa LAZISMU harus terus melakukan dinamisasi dan mengoptimalkan langkahnya, oleh karena itu diawali dengan aktivitas Rekerwil, yang dirangkaikan dengan Seminar Zakat Nasional.

“Sengaja kami memilih LAZISMU Parepare sebagai tuan rumah agar dapat menjadi inspirasi bagi LAZISMU di daerah lainnya. Dalam delapan bulan, LAZISMU Parepare dapat menghimpun ZIS sebesar dua milyar. Jika Parepare saja bisa mendapatkan dua milyar, maka saya optimis bahwa target penerimaan LAZISMU tahun 2017, sebesar lima milyar dapat tercapai,” pungkask Dosen UNM ini.

Pada kesempatan yang sama, Ketua PWM Sulsel Ambo Asse mengungkapkan bahwa tidak semua majelis dan lembaga yang menggelar Rakerwil langsung mengadakan seminar. Namun LAZISMU langsung mengadakan seminar, karena akan mengelola keuangan, khususnya memungut dan menyalurkan zakat. “Tetapi jangan sampai orang yang memungut zakat lupa berzakat, karena penting dia memberikan contoh berzakat,” ujarnya.

Walikota Parepare Taufan Pawe mengapresiasi kiprah LAZISMU, khususnya di Kota Parepare. Ia berharap semoga kehadiran LAZISMU dapat membantu akselerasi pembangunan di Kota Parepare.

Kegiatan ini diikuti ratusan peserta yang berasal dari utusan 24 LAZISMU Pimpinan Daerah Muhammadiyah se-Sulsel. Rakerwil dirangkaikan dengan Seminar Zakat dan Pelatihan Amil. Acara ini akan berlangsung hingga hari Ahad (12/2/2017).

Kegiatan menghadirkan beberapa narasumber, yaitu Ketua Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Bambang Sudibyo, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah (Bidang Pemberdayaan Masyarakat, Kebencanaan, Lingkungan Hidup dan ZIS) Hajriyanto Y Tohari, Walikota Parepare Taufan Pawe, Kepala Kantor Kementerian Agama Sulsel Abdul Wahid Tahir, Ketua LAZISMU PP Muhammadiyah Hilman Latief, Wakil Ketua PWM Sulsel KH. Mustari Bosra, dan Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNHAS, Gagaring Pagalung. **(dzar)**

**Rep: Muhammad Basri Lampe**